
 

Stadt Weißenfels      07.12.2021 
Fachbereich III 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 165/2021/1/1/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Walther, Gunter 
 
am 04.11.2021        im Stadtrat 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
 
Herr Walther hinterfragt zu seiner Anfrage 2. Bauabschnitt Güterbahnhof, ob denn tatsäch-
lich keine Fördermittel zu erwarten sind.  
Herr Risch sichert eine schriftliche Antwort zu.   
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates, 
sehr geehrter Herr Walther, 
 
zu Ihrer Anfrage teilen wir Ihnen Folgendes mit. 
 
Für die Straße Am Güterbahnhof sind zurzeit für den 1. Bauabschnitt Fördermittel aus dem 
ÖPNV-Investitionsprogramm (Teil Schnittstellen) des Landes Sachsen-Anhalt beantragt und 
bewilligt. 
 
Hier liegt der Beschluss-Nr.: SR 079-08/2020 zur Straßenbaumaßnahme vor. 
 
Für den 2. Bauabschnitt wurden bisher keine Fördermittel beantragt und im Haushaltsplan 
der Stadt Weißenfels sind ab dem Jahr 2022 keine Haushaltsmittel für diesen Abschnitt ein-
geplant.  
 
Für Rückfragen stehen Ihnen  die Mitarbeiter der Abteilung Tiefbau unter der Telefonnummer 
03443 – 370 530 zur Verfügung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Bischoff 
Fachbereichsleiter III 
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